
 

令和5年度第1回四国中央市男女共同参画審議会会議録 

 

 

１．開催日時  令和5年9月25日（月） 19時00分から20時30分 

 

 

２．場 所  市役所市民交流棟 2階会議室2 

 

 

３．出  席  者 （委員長）村上智子  

       （副委員長）大西広志 

       （委 員）篠原恵子、田渕典子、猪川佳子、鈴木有美  （敬称略） 

（事務局）政策部長 高橋哲也、 地域振興課長 西岡孝文 

            地域振興課男女共同参画係 細川純生、仁野葉月 

 

 

４．傍 聴 者  なし 

 

 

５．会議内容  1．開会 

          委員長あいさつ 

        2．審議事項 

（1）四国中央市における男女共同参画行政の現状について 

        （2）令和4年度事業実績について 

        （3）令和5年度事業計画について 

        （4）第2回四国中央市男女共同参画審議会関連施策ヒアリングについて 

（5）その他 

       3．閉会 

 

 

６．会議録  次頁のとおり 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

委員長あいさつ 

 

●審議議事（１）について事務局より説明 

 

説明後、質問を受け付ける。 

 

 女性がいない審議会に対してどのような対応をしているのか。 

 

 担当課への事前依頼を行っているが専門性の必要となる審議会では女性を登用

しづらい状況もあるのは事実である。また、年度当初には市の幹部会においても

説明を行っており市全体で取り組むように情報共有を図っている。 

 

各種取り組みについて変更や新たに追加するようなものはあるのか。 

 

 現在の数値目標は令和６年度までのものであり、計画期間が残り1年ということ

もあり追加や変更を行う予定はない。来年度に策定予定の第三次男女共同参画計

画で新たな数値目標や施策を定める予定である。 

 

●審議議事（２）について事務局より説明 

 

特になし 

 

●審議議事（３）について事務局より説明 

 

説明後、質問や感想が述べられた。 

 

 座談会については多くの方に参加いただき大変好評を得た。初めて参加される

方も意外に多く、各団体の代表のような方もいらっしゃっており、広く男女共同

参画について周知することができたと思う。今後の広がりにも期待できる大きな

一歩になると感じた。 

 

 高校生セミナーについて、日程やテーマなどは決まっているのか。 

 

 現在、土居高校と日程調整を行っているところであり、テーマについては高校

生がイメージしやすい取組について検討しているところである。 

  

●審議議事（４）について事務局より説明 

 

説明後、質問を受け付ける。 

 

 市内での共働きの家庭は多くあるとも思う。こどもが急に熱をだしたりしても

両親が仕事を休めないことなどもあり、祖父母が対応することもある。子の看護

が必要な時に病児保育を利用できればと考えることもあると思うことから取り組
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みについて話を聞いてみたい。 

 

 四国中央市では、様々なサービスが提供されており恵まれていると感じるが、

あまり知られていない取組みや施策を委員が知ることで周知につなげることも一

つの役割だと考える。ひとり親支援についての取組みを知ることで周知つなげる

ことも必要だと考えるので説明をしてもらいたい。 

 

 プレコンセプションケアについて聞いてみたい。人口減少も課題となっている

こともあるが、こどもたちにどのように教育を行っているのか話を聞いてみた

い。 

 

事務局には担当課と協議して、第2回審議会でヒアリングができるように準備を
依頼する。 

 

●審議議事（５）について事務局より説明 

 

特になし 
 

 

以上で、令和5年度第1回四国中央市男女共同参画審議会を閉会する。 

 


